

## **EP PETROECUADOR ABASTECE CON NORMALIDAD COMBUSTIBLES PARA GALÁPAGOS**

La Empresa Pública EP PETROECUADOR, informó que del 27 y 29 de octubre se ejecutaron maniobras de recepción de combustible procedente de la refinería la Libertad para abastecer la provincia de Galápagos a través del terminal de productos limpios en Baltra, estaciones de servicios de Petroecuador en las isla San Cristóbal, Santa Cruz e Isabela y otros clientes.

Un volumen de 600 mil galones de Diésel Premium y 250 mil galones de gasolina extra, producidos en la refinería de la Libertad, fueron llevados a través de cabotaje en el buque tanque “Isla Puna”, medio de transporte de abastecimiento del continente hacia el archipiélago insular.

Los operativos de desembarque lo coordinaron la Jefatura de Terminal Baltra y representante de la gestión y logística marítima de la empresa.

La maniobra técnica de desembarque de hidrocarburos en las islas San Cristóbal e Isabela, se ejecutaron mediante sistema de alijes con la barcaza de nombre “Orca”, conjuntamente con personal de seguridad Salud ambiente de la empresa.

EP PETROECUADOR, cuenta con todo equipo necesario de prevención y ejecuta acciones oportunas con el fin de prevenir posibles impactos ambientales, así como la integridad del personal que ejecuta las actividades de recepción de combustibles y garantizar así la provisión oportuna de combustibles para el desarrollo de la región insular.